

ÉMILIE VOUS ÉCRIT

Fin juin 2019

Numéro 11

SPÉCIAL FIN D'ANNÉE 2018-2019

Mot de la direction

Les vacances sont à nos portes et les élèves repartiront bientôt avec un bagage rempli d'apprentissages, d'expériences et d'aventures.

Nous tenons à vous souhaiter de très belles vacances estivales et nous nous affairons déjà à préparer la prochaine rentrée.

Pour toutes les informations concernant la rentrée, nous vous invitons à visiter notre site Web dans la section rentrée scolaire 2019-2020.

D'ici le 29 août 2019, profitez d'un repos bien mérité.

Au plaisir de vous retrouver à la rentrée,

Francine Lavergne, directrice

Départ de monsieur Antoine Leblanc

Voilà maintenant trois ans que j'ai la chance de voir grandir vos enfants et de souvent les appeler par leur prénom. À l'aube des vacances, voici pour moi le temps de leur dire au revoir, une dernière fois.

En effet, dès août 2019, j'irai relever de nouveaux défis en tant que directeur à l'école St-Jean, à Ste-Catherine. Je garderai en tête l'engagement formidable de l'équipe de l'école Émilie-Gamelin tout comme la gentillesse des enfants qui la composent.

Je vous remercie de votre collaboration au long des trois dernières années; elle est essentielle à la réussite des élèves, vos enfants.

Bonnes vacances,

Antoine Leblanc, directeur adjoint

Fermeture de l'école

Veillez noter que l'école sera fermée du 10 juillet au 10 août. Veillez noter que pendant les jours d'ouverture, il vous sera possible de contacter l'école entre 8h et 12h.

Disponibilité des résultats scolaires de votre enfant

Les bulletins seront déposés sur le portail Mozaïk Parents le 28 juin. Si vous éprouvez des difficultés à consulter le bulletin de votre enfant, n'hésitez pas à entrer en contact avec nous : 514-380-8899 #4021.

Effets scolaires

Les listes des effets scolaires pour les différents degrés seront déposées sur notre site Web en juillet. Il vous sera possible de les consulter dans la section [RENTÉE SCOLAIRE](#).

Nouvel horaire

Avec l'ajout d'une récréation en après-midi, veuillez noter que l'horaire de notre école sera modifié dès la rentrée scolaire 2019-2020. Nous vous invitons à aller consulter le nouvel horaire sur notre site Web dans la section [INFORMATIONS GÉNÉRALES / HORAIRE](#).

Changements à notre code de vie

Certains changements ont été apportés à notre code de vie, notamment pour notre code vestimentaire. Ces changements seront effectifs dès l'année scolaire 2019-2020. Il vous est déjà possible de consulter le [code de vie 2019-2020](#) sur notre site Web.

Résultat du nombre de cubes d'énergie

Après un mois d'activité physique en mai, les élèves du groupe 602 ont compilé tous les cubes. À cet effet, nous soulignons les 146 493 cubes d'énergie que nos élèves ont amassés.

Quelques souvenirs de notre année scolaire 2018-2019...



Pour plus d'images, allez visiter notre site [Web!](#)

Au revoir...

Il est venu le temps de souligner le départ à la retraite de certains membres du personnel. Nous leur souhaitons le meilleur et nous les remercions pour les années qu'ils ont passées à notre école : Manon Bureau, technicienne en éducation spécialisée, Stéphane Boulanger, enseignant de musique, Marie-Thérèse Gervais, enseignante, Céline Baril, enseignante et Johanne Ritcher, enseignante.

MERCI ET BONNE CONTINUITÉ!